
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 21.03.2019 F0092/19 

Absender 
 

 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 21.03.2019 

 

Kurztitel  
 
Umsetzung Beschluss zum Erhalt des Baumbestandes 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

am 07.12.2017 wurden Sie vom Stadtrat beauftragt, ein Konzept zu erstellen, wie in 

Magdeburg bisher nicht ausgeglichene Baumfällungen (1.575) aus den Jahren 2012 bis 

2016 (siehe I0026/17) im Laufe der nächsten 5 - 8 Jahre soweit wie möglich ausgeglichen 

werden können. Das Konzept soll einen Finanzierungsplan umfassen. Laut Beschluss-Nr. 

1713-048(VI)17 sollte das Konzept dem Umweltausschuss und dem Betriebsausschuss SFM 

zum IV. Quartal 2018 vorgelegt werden.  

 

Vor diesem Hintergrund frage ich Sie: 

 

1. Warum konnte das Konzept nicht wie vom Stadtrat beschlossen im IV. Quartal 2018 

vorgelegt werden? 

 

2. Welchen Umsetzungsstand hat das Konzept? 

 

3. Ist der Finanzierungsplan bereits erstellt? 

 

4. Wann wird das Konzept den genannten Ausschüssen und dem Stadtrat vorgelegt 

werden? 

 

Um eine ausführliche schriftliche Antwort wird gebeten. 

 

 

 

Timo Gedlich 

Umweltpolitischer Sprecher 
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